

JOH pide a la UNAH: “Ya no sigan en ese conflicto interno”

El mandatario dice que el gobierno no puede meter la mano en la situación. El alma máter goza de autonomía

—TEGUCIGALPA

El presidente de la República, Juan Orlando Hernández, aseguró que su gobierno no ha interferido en la crisis de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), al tiempo que pidió ponerle fin al conflicto.

“La universidad está en un conflicto ahorita”, reconoció el mandatario durante su discurso en Choluteca, donde se desarrolló la incorporación de 500 microempresas.

Allí, Hernández recordó sus acciones dentro del Congreso Nacional para mejorar la calidad educativa, en tiempos donde empresas publicitaban espacios laborales en los medios escritos, pero advertían que no querían egresados de la UNAH. “Cómo era posible que la universidad de los pobres estuviera tan descuidada, y ahora yo les pido ya no sigan en ese conflicto interno”, cuestionó Hernández.

“Lo que ocupamos es que los muchachos se preparen y estudien más porque lo que se viene es competir con el mundo y no lo vamos a poder hacer si no se estudia”, agregó el mandatario.

No hay injerencia

A renglón seguido, Hernández aclaró que “a propósito, nosotros no metemos la mano en ese problema, pero es nuestro deber decir públicamente que

FOTO: CORTESÍA PRESIDENCIAL



El presidente Hernández habló del conflicto en la UNAH.

Sobre reformas Partido Nacional

En un comunicado, el Partido Nacional se mostró a favor de las reformas universitarias que han mantenido en conflicto a la UNAH. En ese sentido aclararon que las declaraciones dadas por miembros de ese partido sobre ese tema se han hecho a título personal.

queremos que se normalicen las clases y que el orden imperara en la universidad”. Cabe destacar que la máxima casa de estudios goza de autonomía. Reflexionó que “sin orden hay caos y en el caos todos perdemos, y si no miran lo que le ha pasado a Honduras en los últimos 20 años” ●●

Redacción

El Heraldo
diario@elheraldo.hn